

Mörslingen, 26.11.2022

SPENDENAUFTRUF



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie Sie bereits bestimmt mitbekommen haben ist unser Kindertagesstätten Umbau und Neubau im vollen Gange. Im Juni 2023 soll es dann soweit sein, die Kindertagesstätte soll in die Hände der Kinder übergeben werden. Wir freuen uns schon jetzt darauf, wenn wir diese neuen und sanierten Räume mit Leben füllen dürfen.

Ein großer Dank geht hier an unseren Träger die Gemeinde Finningen, die dieses große Projekt finanziell trägt und uns bei jedem Wunsch unterstützt.

Nun zu unserem Anliegen, WIR das sind die Erzieher und der Elternbeirat der Goldbergzwerge Mörslingen, würden für die Kindern gerne einen ganz besonderen Bewegungsraum einrichten. Dieser wird ganz den Bedürfnissen der Kinder angepasst sein. Es soll eine Erlebnislandschaft mit Balanciermöglichkeiten, großen Softbausteinen, Kletter- und Schwingmöglichkeiten entstehen. Da beim Träger bzw. der Gemeinde nicht alle Kosten abverlangt werden können und unser Vorhaben in die Realität umsetzen zu können benötigen wir Ihre Hilfe. Wir bitten Sie deshalb den Kindergarten durch großzügige Spenden zu unterstützen, da der Kindergarten dieses Projekt sonst finanziell leider nicht stemmen kann.

Jede Spende zählt!!!



Die Bewegung der Kinder ist einer der wichtigsten Schlüssel in der Entwicklung der Kinder. Wenn sie uns unterstützen wollen bitten wir um eine Spende auf das Konto:

Raiffeisenbank-Volksbank Donauwörth eG
Gemeinde Finningen
Verwendungszweck: Kindergarten Mörslingen
IBAN: DE17 7229 0100 0005 3158 08
BIC: GENODEF1DON
Kto. Nr. 5 315 808 (BLZ 722 901 00)



Gerne laden wir sie nach dem Einzug in unseren Bewegungsraum ein um in LIVE erleben zu können. Schon jetzt vielen lieben Dank für Ihre Unterstützung!
Sollten Sie eine Spendenquittung benötigen, geben Sie der VG Höchstädt oder dem Bürgermeister Bescheid.

Die Erzieher und der Elternbeirat der Goldbergzwerge Mörslingen

